

# Smile Life 第2学年だより No.6



鎌ヶ谷市立鎌ヶ谷中学校 2 学年 平成 24 年 11 月 6 日（火）発行

## 鎌中のリーダーとしての自覚を…！

2 学年主任 伊東 正司

校庭の木々の葉も色づき、寒さが身にしみる頃となりました。学校の下校時刻がさらに早くなり、家庭で生活する時間が増えてきました。家庭での過ごし方が心配ですが、家庭学習を中心にしっかり生活してくれるとっております。

10 月は中間テスト、職場体験、合唱祭、ふれあいバザー、部活動の新人戦等たくさんの行事がありました。それぞれの行事において、子ども達の悔いのない精一杯の取り組みがあったと思います。

生徒会本部役員や委員会活動も、2 年生が中心に進んでいます。例えば、朝の放送や下校放送などは新生徒会役員が担当しています。行事や日常の活動を通して中堅学年としての自覚を深め、達成感や充実感を味わってほしいです。

11 月は、二者面談や期末テストがあります。自分自身を振り返る機会とし、学習や委員会活動への精一杯の取り組みを期待しています。

## 職場体験学習を終えて

10 月 16 日～18 日に職場体験学習を行いました。生徒たちはおよそ 80 力所の事業所に分かれ、そこで様々な貴重な体験をさせていただきました。事前に「働くこと」について学びましたが、実際に体験をしてみて、改めて働くことの難しさ、大変さを実感した様子です。この職場体験学習は、今後の進路について考えていく良いきっかけとなったと思います。3 日間で学んだ社会人としてのマナーである適切な服装、あいさつ、言葉遣いなどを日頃から意識していけるといいですね。



自分の夢を叶えるために、この体験を活かしたい。

貴重な体験ができ、楽しい 3 日間だった。



最初はわからないことばかりだったけど、少しずつ色々なことができるようになった。



# 合唱祭を終えて

10月25日に体育館で合唱祭が行われました。どのクラスも当日の朝まで一生懸命練習し、本番でも体育館中に素晴らしい歌声を響かせていました。結果は優秀賞7組、優良賞3組でした。また、指揮者賞に7組藤原恵理さん、伴奏者賞に2組山口悠里さん、7組田上青空さんが選ばれました。3年生の歌声は感情豊かで迫力があり、「来年は自分たちもあのようにになりたい」という声が聞こえました。最上級生となる来年はどのような歌声を響かせてくれるのか、今からとても楽しみです。



最初の頃は、指揮を見てくれなかったりなど、まとまりがありませんでした。しかし、練習を重ねていくにつれ、みんな自信がつき、指揮をしっかり見るようになりました。結果、優秀賞、指揮者賞、伴奏者賞をとれてとても嬉しかったです。来年も団結して頑張りたいと思います。

7組 藤原 恵理



今年は、学年合唱の「明日に渡れ」と、クラス合唱の「海の不思議」という2曲の伴奏をやらせていただきました。練習は大変でしたが、本番では納得のいく伴奏ができたので良かったです。

2組 山口 悠里

結果発表の時、絶対には取れないと思っていた賞を三冠で取ることができてびっくりしましたが、とても嬉しかったです。しかし、何よりもみんなで団結できたことが嬉しかったです。来年も賞を取れるように頑張りたいです。

7組 田上 青空



# 2学期期末テストに向けて

11月21日（水）、22日（木）に2学期期末テストがあります。2学期の学習事項の達成度を確認する意味でも、2学期の学習を締めくくる意味でも、非常に大切なテストです。生徒の様子を見てみると、テスト直前で焦って勉強をしたり、暗記に励んだりする姿がたまに見られます。まず、学習計画をきちんと立てることから始めましょう。学習計画は、達成が簡単にできてしまうものでも、難しすぎるものでも良くありません。テストを見据え、何をどの順序で取り組むかが、テスト勉強でのポイントとなるでしょう。納得のいく結果が出るように、日々の学習に励んでください。



## 11月の予定

- 1日 市教委訪問
- 2日 漢字検定
- 5~13日 二者面談
- 8日 市内小中音楽会
- 15日 千教研
- 18日 諸活動停止
- 21, 22日 期末テスト
- 26日 全校集会

